

Con una conferencia realizada en las dependencias de la Editorial del Norte, ayer se presentó a la prensa el libro "Renán Fuentealba. Un falangista olvidado", del periodista Eleazar Garviso, editor del área de reportajes de diario El Día. El texto es el resultado de una ardua investigación sobre la trayectoria política del ex parlamentario y ex presidente nacional de la Democracia Cristiana (DC), quien, además, fue reinterentado hasta diciembre del año 2001.

En el trabajo investigativo se incluyeron fuentes documentales y una veintena de entrevistas a dirigentes públicos, entre ellos los ex presidentes de la república, Patricio Aylwin y Eduardo Frei, además del

## Presentan libro basado en investigación sobre la trayectoria de Renán Fuentealba

La publicación estuvo a cargo del periodista de diario El Día Eleazar Garviso, e incluyó una veintena de entrevistas, más el testimonio del propio ex intendente.



EL AUTOR ELEAZAR GARVISO (segundo de izquierda a derecha) con el editor ejecutivo de la Editorial del Norte Ricardo Puga, el editor de diario El Día Samuel Espinosa, y el editor de diario El Día Víctor Leyton.

### PROXIMO LANZAMIENTO

Mañana, a las 19:00 horas, en las dependencias de Inacap sede La Serena, será lanzado oficialmente el libro "Renán Fuentealba. Un falangista olvidado". La ceremonia contará con la presencia de las autoridades, e intervendrá el vicerrector de la UCN, Luis Montayo.

Respecto al texto, publicado por la Editorial del Norte, el gerente general, Ricardo Puga, señaló que la primera edición consta de 2.500 ejemplares, y que "ya tenemos algunos contactos con una empresa distribuidora nacional".

testimonio del propio fuentealba. La publicación fue el resultado de una tesis, con la cual el autor dio el examen de grado para optar al título de periodista en la Universidad Bolivariana de Santiago, a fines del año pasado.

"Creo que Fuentealba nunca pensó que lo que en principio comenzó como

una tesis, se iba a transformar en un libro. Tampoco pensó que por un lado iba a aceptar lo que se le exigiese respecto a todos los temas, pero que, por otro lado, como es nuestro trabajo de periodistas, iba a entrevistar a todas las acciones más relevantes que estuvieron con él", señaló Eleazar Garviso.

Respecto al título del libro, se consignó que, a pesar de que bajo el mandato de Fuentealba a DC obtuvo los resultados electorales más milísimos, su figura ha sido "marginada". En todo caso, se aclaró que este empujamiento nunca ha tenido que ver con su estilo y la forma cómo ha encarado la actividad política.

## Presentan libro basado en investigación sobre la trayectoria de Renán Fuentealba. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan libro basado en investigación sobre la trayectoria de Renán Fuentealba. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile